
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

     

 

 

 

  

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

「自分らしく 自分から」 

 

１ あいさつをしましょう 

２ 廊下を正しく歩きましょう 

３ 時刻を守りましょう 

 

令和６年 ６月１４日 発行 

学校だより 

【お 礼】 

ＰＴＡ会長の呼びかけで、朝の駐車場への誘導係、そして運動会後の

後片付けのお手伝いに参加いただきました保護者の皆さん。ありがと

うございました。おかげさまで、後片付けまでスムースに行うことが

でき大変助かりました。皆さんのご協力に感謝しています。 

令和６年度啓北小学校大運動会 天候にも恵まれて無事に終了！ 

今年度の運動会は、天候の心配もなく当日を迎えることができました。朝方は曇り空ではありましたが、

だんだんとお日様も出てきて、最高の運動会日和になりました。暑すぎもなく、ちょうどよい気温の中、

実施することができ良かったです。 

また、今年度もたくさんの保護者や地域の皆さんの前で、全校一斉に運動会を行うことができ、当たり

前のことかも知れませんが、コロナ禍のことを考えると有り難く感じたところです。 

さて、子どもたちは、３つのく「さんくー」（自分らしく・協力・楽しく）のテーマのもと、赤組も白組

も 1 人 1人が精一杯力を出し切ってくれたものと思います。終わったあとの子どもたちの充実した表情か

ら感じることができましたが、いかがだったでしょうか。 

運動会は、速さや強さを競い合うことだけが目標ではありません。頭を使って作戦を考えたり、友達と

協力し合い、助け合うので心も成長します。もちろん身体も鍛えられます。子どもたちは運動会を通して、

様々なことを学び成長してくれたと信じています。 

保護者、地域の皆様には、最後まで温かいご声援と拍手をいただ 

きました。本当にありがとうございました。 

 

 

赤組も白組もがんばりました！ 今年の優勝は白組でした！ 

緊張の得点発表でした！ 

会長挨拶 

1年生の選手宣誓 



 

  

        

   

 

     

 

 

 

 

                         

 

 

 

    

 

  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今週は、最高気温が 25 度を超える日がありま

した。今年も暑い夏がやってきそうです。昨年度

までは、暑さを冷却グッズや扇風機等で凌いでき

ました。今年度は低学年の教室にクーラーが設置

されていますが、3 年生以上は未設置ですので、

スポットクーラー等で対応していきます。 

４年生は、算数の「グラフと表」の学習を生か

して、帯広の夏が 20 年前に比べて暑くなってい

ることをグラフで根拠を示し、校長先生に暑さ対

策についてのプレゼンをしました。そんな子ども

たちの思いも受けとめながら、安全・安心のため

に今後も学習環境を整えていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

☆今週も、子どもたちの安心・安全のために、朝の見守り活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

「新体力テスト」の８種目を測定 
 

①５０ｍ走  ②ボール投げ  ③長座体前屈   

④反復横跳び ⑤立ち幅跳び  ⑥上体起こし    

⑦握力    ⑧持久走（シャトルラン） 

 

子どもたちが将来をたくましく生き抜いていくために、体力や運動

能力を高めることは大切なことです。現在の自分の体力や運動能力の

状況を把握し、今後の規則正しい生活や、体力向上の取組につなげて

ほしいと思います。 

１２日（水）の６年１組から、１学級ずつ体力測定を行っています。 種目が多いので、 

体育の時間を利用し、期間を決めて、担任外の教職員等が協力して一気に実施します。 

今年度は、一中の体育の先生３人が来校し、直接指導していただく特別授業を高学年で行っています。中

学校の専門的な指導をいただき、記録を伸ばすことができたのではないでしょうか。いわゆる中一ギャップ

といわれる壁を感じることなく、中学校への期待も高まってくれることを期待しています。 

なお、５年生は、国が行う「全国体力・運動能力等調査」として行い、他の学年は帯広市の同趣旨の調査

として行います。１年生からの記録を蓄積していくので、１年間の自分の成長も確かめられます。１年前の

自分を越えることを目標に、各種目に真剣に取り組んでいる子どもたちでした。 

 

スポットクーラーを設置 

廊下にはサーキュレー

ターを設置しました。

廊下を歩くと涼しい風

が当たります。 

 ６月１２日には、初の試みになる「LEADERSサミット」

を校長室で給食を食べながら行いました。この日は、児童会

会長、副会長と、環境、図書、生活委員会の委員長が集合し

ました。運動会が終わり、本格的に委員会活動が行われる今、

「みんなの笑顔があふれる学校」にするために、どんな活動

を行っていきたいかを話し合いました。はじめは緊張気味の

皆さんでしたが、後半は和やかに話もできました。今年の啓

北小学校のリーダーズとして、「自分らしく 自分から」を実

行してくれることを期待しています。 


